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COMPTE-RENDU réunion du Comité Directeur à Damazan            mercredi   07 /12/2022  

  
Participants : Gilles Canouet, J-Jacques Lassarrade, Alex Lesca, Joël Mahieux, J-Jacques Massou, J-Paul Ounzari, 
Daniel Quillez, et J-Marc Rouxel…  en distanciel : Ghislaine Cassol, Thibaut Fray, Grégory Mauri. 
Excusés : André Falcon,          
Secrétaire de séance : J-Jacques Massou 
 
 
 

 

1- Activité du Conseiller Sportif Départemental : 

- Temps de travail du mois : 148 h  
Budget Participatif (y compris mobilier et atelier) : 24h  - Vie Associative (administratif, compte-rendu, 
mails, bureautique, contacts divers :  22h – AG CD47 22h Presta Entraînement : 18h - Défi 47 (Parcours, 
plans, site internet, com.) : 12h - Sélection 47 (stage détection) : 12h - Formation Fédérale (Module Accueil) 
: 12h -  Webinaires et formations (srav, nouveau-cycle, e-cycling) : 5h - Srav (Génération Vélo) : 5h - 
Réunions (Mensuelle) :  4h - Avis Délégataire: 2h - Championnat 47 (inventaire) : 2h - Tutorat (stage CO) : 
2h - 6 Jours de Damazan : 2h - Mission Service Civique : 2h - Compta (CB CSD) : 1h -Communication (site 
internet et réseaux sociaux) : 1h 

- Missions principales effectuées :  
Stage détection jeunes, atelier conteneur, stage CO, plan com. Défi47, formation module accueil, recrut. 
service civique, … 

- CALENDRIER :  
1/12 visio FFC s&sejours, 5/12 calendrier 47, 7/12 réunion mensuelle cd47, 8/12 visio FFC cyclisme santé, 
9/12 AG CD47, 15/12 visio FFC mobilité à vélo, 17-20-22/12 + 14/01 formation "Educ. fédéral route piste". 
 

2- Mission de "service civique" :   

Une réunion (en distanciel) s'est tenue le mardi 29/11/22 en présence de J-Marc Rouxel, J-Jacques Massou, 
Gilles Canouet et Alexis Bernagaud candidat à l'offre de mission de service civique. 

A l'issue de l'entretien, l'embauche a été actée. Suite à contact avec les services de la FFC (en tant que 
"organisme agréé") la durée de la mission est fixée du 12/12/2022 au 11/06/2023, à raison d’une durée 
hebdomadaire de 24 heures par semaine.  

Une convention sera signée dans les jours à suivre. Gilles Canouet est désigné comme référent.  
Une présence minimale de trois ½ journées de présence au bureau (Maison des sports à Agen) est définie. Un 

compte-rendu d'activité du télétravail sera fourni chaque semaine. 
Alexis Bernagaud (présent en distanciel) se présente à l'assemblée et JM Rouxel propose un tour de table afin 

que chaque membre du comité soit identifié. 
 

3- Centenaire du vélodrome de Damazan :   

J-Marc Rouxel fait état des échanges avec M. Masset (Maire de Damazan et Président de la CC CCP).  
Ce dernier souhaite que le CD47FFC soit force de proposition pour l'organisation d'un événement à la fois sportif, 
festif et mémorial, dans le courant de l'été 2023, en sa qualité d’organisme conventionné. Un appui financier 
pourra être dégagé sur la base d'un cahier des charges et d'un budget prévisionnel à fournir. 
 J-Marc Rouxel demande à chacun d'émettre des idées et propose de synthétiser les propositions diverses.  
Quelques pistes sont évoquées : Réunion sur piste (après-midi, type épreuves des 6 Jours suivi d'une nocturne 
ouverte aux élites)… Invitation des personnalités marquantes + Repas convivial… Prise contact avec l'organisateur 
de la réunion de Champagnoles (17).  
La réalisation d'une création graphique / panneau spécifique retraçant l'historique du site est également 
programmée par le CC du Confluent et coteaux de Prayssas.  
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4- Défi 47 2023 :   

 CR de la télé-réunion du 21/11/22. 
- Participants : J-M Rouxel, Thibaut Fray, J. Mahieux, A. Lesca, JJ Massou, G. Canouet, D. Quilez… 
- Point / Devis des prestataires : 

 "Chrono-start" (Gestion des inscriptions et classements) : Validé. + acompte à suivre.  
 Signaleurs : devis GRAS-32 validé, malgré forte augmentation. Dans l'incertitude de pourvoir à la 

demande de l'effectif de 24 postes, un contact a été pris avec ARM (devis en attente) 
 Motos-sécurité :  Devis GME-Pessac  validé (ajustement de la proposition à la baisse potentielle) 
 Repas : Devis validé / J-M Bitaubé (plat principal : couscous)… base identique à 2022. 
 Radios : Devis validé. 

- Autres sujets abordés :  
 Valorisation des bénévoles : Idées diverses à affiner (bon d'achats, K-Way, spectacle…) 
 Dossier de présentation + Prévisionnel à fournir à Ph. Bousquier (-> Th. Fray) 
 Affiche : J-Marc Rouxel fait état de plusieurs RDV de travail avec le graphiste… proposition à suivre. 
 Demandes RDV de J-M Rouxel à MM. Masset et Bousquier : pas de retour… Idem pour le Grp Pujol. 

 Plateforme d'inscriptions  "Chrono-start» : Gilles Canouet  indique alors reçu les codes et procédures 
d'administration de la plateforme. La mise en œuvre est en cours pour une ouverture des inscriptions au 15/12. 

 Communication sur les réseaux sociaux : Coralie Ounzari, (stagiaire STAPS la semaine du 21 au 25/11) a travaillé 
à l'élaboration d'un rétro-planning ainsi qu'à la construction des premières publications.  Deux publications ont 
déjà été diffusées. Une MAJ du site www.défi47.fr  est synchronisée (Gilles Canouet et JJ Massou). 

 Production vidéo : Un contact (via JJ Massou) a été pris avec St. Castellano (Agence Uniballer). Ce dernier a fait 
part de son souhait de poursuivre le partenariat pour l’édition 2023 et est en attente de précisions sur la 
commande. JM Rouxel s’est proposé comme interlocuteur référent. 

 Partenariats : Principe de maintien des visuels des partenaires 2022 sur le site www.défi47.fr (avant toute 
démarche de reconduction potentielle). Une communication (mail ou tel.) vers chacun est à programmer  afin 
d'avoir leur accord de principe et reprendre contact en vue d'un prolongement / 2023.  

 Affiche 2023 : J-Marc Rouxel fait état d'une ébauche (réalisée par ses soins avec l'appui d'un graphiste 
marmandais). Un tour de table est proposé et plusieurs  commentaires et avis sont exprimés.  Une deuxième 
proposition est à suivre, tenant compte des éléments discutés. 

 Courrier au Départ. 47 : Th. Fray fait état de sa proposition de lettre / demande d'aide spécifique dans le 
contexte de la valorisation de la filière fraise. Le contenu est validé sur son principe avec quelques légers 
ajustements proposés par J-M Rouxel. Ce dernier se chargera de le finaliser et le transmettre aux autres 
partenaires institutionnels pour signature conjointe puis transmission à de Mme la Présidente du Conseil 
Départemental 47. 

 

5- Préparation de l'AG 2022 (vendredi 09/152) :   

 Appel à candidature envoyés aux clubs / Intégration au comité directeur du CD : Pas de retour à ce jour. 

 Proposition de questions diverses : Aucune demande à ce jour. 

 Retours / Personnalités présentes : Michel Masset (Maire de Damazan) et Patrick Ballanger (Comité rég.  FFC). 

 A fournir : "Attestation de responsabilité civile" / utilisation de la salle -> Maire de Damazan 

 Repas AG à finaliser / Prise en charge par J-Paul Ounzari. 

 Récompenses et remise de prix : Médailles FFC / Lauréats championnats et sélections divers, Challenge 6 Jours. 

 Compte-rendu financier : JJ Massou (Trésorier) présente les documents édités (Compte de résultat, Bilan, 
Budget prévisionnel). Suite à échanges et expressions de points de vue, il est convenu de ne pas doter aux 
amortissements les acquisitions issues du budget participatif dans la mesure où elles sont compensées par une 
subvention. Une analyse du détail des immobilisations et des stocks a été effectuée et sera intégrée au bilan. 

 

6-     Représentations des AG de clubs. 

LVC Tonneins : Reportée au 28 janvier 2023… Représentation J-J Massou. 
CS Casteljaloux : Représentation J-M Rouxel. 
VC Livradais : Représentation J-J Massou. 
EC Passageoise : Représentation J Mahieux 
VC Brulhois et Ag. : Représentation G. Mauri. 

http://www.défi47.fr/
http://www.défi47.fr/
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Escapade-Excited-Riders : JM Rouxel fait lecture d’un courriel de L. Pinthon mentionnant que le club ne sollicitera 
pas d’affiliation pour 2023, faute de compétiteurs et de dirigeants. En conséquence le poste de responsable de la 
commission VTT devient vacant. Un contact avec les responsables du VCBA est à suivre (JM Rouxel) afin de 
proposer une offre. 
 
. 

7- BMX . 

G. Cassol indique que la section BMX du CC Marmande 47 est candidate à l’organisation de la 4ème manche de 
coupe de N-Aquitaine 2023. 
La section BMX du LVC Tonneins touchée par la situation dramatique du décès de Vanessa a mis en place une 
cagnotte dont le montant récolté sera remis à la famille. 
 

8- 6 jours de Damazan. 

Le programme est finalisé. Le DO est prêt à être transmis (en attente de précision sur la tarification). 
L’affichage au local du vélodrome est à mettre à jour pour mise en conformité des réglementations sanitaires et de 
sécurité. 
 

9- Stage minimes, cadets, juniors . 

4 demi-journées sont programmées pendant les vacances de Noël. Au vu du peu de retours à ce jour, un rappel du 
caractère obligatoire (pour prétendre à une sélection ultérieure) sera transmis aux clubs et licenciés concernés.  
  

10- Budget participatif . 

Toutes  les commandes principales sont passées. Livraisons et facturations toujours en attente.  
 

11- Formation : 

 Suite à l’appel à candidature au module de formation d’éducateur fédéral, seules 6 inscriptions sont enregistrées à 
ce jour. Une relance aux clubs par le biais du Comité régional sera sollicitée. 
 

12- Calendrier : 

Le CC Marmande 47 a déposé un dossier de candidature à l’organisation des championnats de l’avenir (M-C-J) 2023 
(18 juin 2023). 
 

13- Questions diverses  : 

Le CD47 était représenté lors de la sépulture de Laurence Mathalou (Présidente du G. Biassais et ex-arbitre 
régionale). Une gerbe a été déposée. Le CD 47 adresse ses sincères condoléances à la famille. 
 

14- Clôture de la réunion . 

Le Président, J-Marc Rouxel clôt la séance est close à 23h45 
 
.                                               Prochaine réunion prévue le mercredi  4 janvier 2023 à 20h30  


